

Le 30/06/2025 - Invitation presse - Auteur : Conseil départemental du Tarn | Temps de lecture : +/- 15 secondes

Annule et remplace _ Visite du chanter de la RD999

Bonjour,

La visite du chantier expérimental de régénération des chaussées de la RD999 à Beauvais-sur-Tescou <u>qui devait se tenir ce mardi 1^{er} juillet à 10h30 est décalée au mercredi 2 juillet à 9h45.</u>

Cet événement se tiendra en présence de Daniel Vialelle, Vice-Président du Conseil départemental du Tarn, en charge des mobilités.

Lieu du rendez-vous :

Base de vie COLAS

(parking du restaurant le Beau'v - sens Montauban vers Gaillac)

GPS: 43.912622, 1.567512

VOTRE CONTACT

Conseil départemental du Tarn Béatrice Grau Directrice de la communication 05 63 45 64 58 communication@tarn.fr

INVITATION PRESSE:

02/07/2025 à partir de 09h45